
                               令和６年２月 28日 

                            

 

令和５年度学校教育アンケートの結果について 

  

                           松山市立河野小学校 

 

梅花の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清栄のことと存じます。日頃よ

り、本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、感謝申し上げます。 

さて、２学期に実施しました学校生活アンケートにつきまして、その結果をお知らせい

たします。本アンケートでいただきましたご意見につきましては、全教職員で検討し、今

後の学校教育に生かしてまいります。

 
 

 

※「分からない」と回答した件数を除いて集計しています。 

                                  



 

ご意見への回答 

【教育課程】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学習指導】 

 

 

 

 

 

 

【安全管理】 

 

 

 

 

 

 

 

【その他】 

 

 

 

 

 

 

〇 タブレットを使った授業も見てみたい。 

 

⇒ 児童は毎日の授業でタブレットを使用するようになりました。計画帳やドリル、10分間テスト

や統一テスト等にも利用しています。今後、参観日等で「ロイロノート」という学習用ソフトウェア

やデジタル教科書を使った授業も、ご覧いただけるようになると思います。 

〇  PTAは役員のみに負担が多すぎるのでやめて、一人一役にしてほしい。夜の PTA理事会
で、子供を置いていかないといけない。終わる時間が分からないのは負担が大きい。 

 

⇒ 現在、PTA 理事会において、PTA 活動の精選を進め、３月中に来年度の PTA 活動の概

要を保護者の皆様にご案内する予定です。また、PTA の活動内容については、今後も見直しを

継続する予定です。 

〇 ランドセル(タブレット、図書の本など)が重すぎると思う。通学距離が長いのと、まだ一年生

なので身体が大きくないせいか、肩が痺れるなどの健康被害がある。 

 

⇒ 学校に置いておけるものについては、できるだけ学校保管にしていますが、低学年の場合、

数回に分けて持ち帰るよう指導するほか、保護者の方に事前に運んでいただくなどご協力いた

だければと思います。それでも大変な場合は、学級担任までご相談ください。 

〇  集団宿泊研修の日程について、感染症拡大防止の観点から、お祭りの翌週は望ましくな

かったと思う。また、集団宿泊研修の前日が稲刈りだったことも、体力的に厳しく、体調を崩

しやすかったと思う。実際、多くの児童がインフルエンザに感染した。 

 

⇒ 本年度の５年生の集団宿泊活動においては、インフルエンザによる欠席者も多い中での実

施になったこと、学校としても今後の教訓にしなければならないと考えております。 

実施にいたる経緯をご説明しますと、今回の集団宿泊研修の日程は、およそ１年前に施設

側と調整の上決定しています。その時点では、地方祭後に起こるインフルエンザの流行につい

て予想できるものではありませんでした。また、延期とした場合、バス等のキャンセル料を負担

した上で 12 月初旬の日程しか空きがなく、再び感染症が流行する可能性を払拭できるもの

でもなかったことから、当初の日程で実施したものです。 

  以上のような事情もおくみとりいただければと存じます。一方、稲刈りの日程については、他

の日に動かすことも可能であったと考えており、ご指摘のとおりと考えます。 


